

1. Record Nr.	UNINA9910563027903321
Autore	Kasack Wolfgang
Titolo	Tausend Jahre Russische Orthodoxe Kirche : Beiträge von Geistlichen der Russischen Orthodoxen Kirche im Ausland und Wissenschaftlern verschiedener Disziplinen / Wolfgang Kasack
Pubbl/distr/stampa	Frankfurt a.M. : PH02, 1988
Edizione	[1st, New ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (198 p.) : , EPDF
Collana	Arbeiten und Texte zur Slavistik ; 44
Soggetti	Society & social sciences
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Peter Lang GmbH, Internationaler Verlag der Wissenschaften
Nota di contenuto	W. Kasack: Vorwort: Millennium in Ost und West - Gunther Stokl: Eintausend Jahre Kirche und Staat in Rußland - Gleb Rahr: Wann wurde Rußland christlich? Zur Lage der Forschung über den Zeitpunkt der Taufe - Bischof Mark: Die Entwicklung des russischen geistlichen Lebens auf der Grundlage des Hesychasmus - Reinhard Slenczka: Die Herzensgemeinschaft durch das Jesus-Gebet. Eine Form russischer Frommigkeit in theologischer Sicht - Priester Nikolai Artemoff: Der Umbruch in der Russischen Theologie vom 19. zum 20. Jahrhundert - Otto Luchterhandt: Staat und Kirche in Rußland und in der UdSSR. 1887:1987. Eine Gegenüberstellung - Georg Seide: Die gespaltene Russische Orthodoxe Kirche nach 1000 Jahren - Gerd Stricker: Bringen die Reformen Gorbatschows den Kirchen in der Sowjetunion mehr Freiheit? 1. Die Situation im Frühjahr 1988. 2. Einige Beobachtungen zu den Millenniumsfeierlichkeiten in Moskau - Paul Roth: Konterpropaganda zum Millennium: Die Religion als Feind der Kunst - Wolfgang Kasack: Das Christusbild in der russischen Literatur des 20. Jahrhunderts
Sommario/riassunto	Der Band "Tausend Jahre Russische Orthodoxe Kirche" vereint Beiträge von Geistlichen der Russischen Orthodoxen Kirche im Ausland, insbesondere ihres Oberhauptes in Berlin und Deutschland, S.E. Bischof Mark, mit denen von Wissenschaftlern verschiedener Disziplinen - Theologie, Geschichtswissenschaft, Jurisprudenz und Slavistik. Er behandelt aus unterschiedlicher Sicht religiöse, kirchenpolitische,

historische und kulturelle Fragen in der Aktualität des Milleniums der
Taufe der Kiewer Rus' im Jahre 988.
